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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Администрация Таймыра до 15 июля принимает документы на переселение в 2012 году 
С начала года около 100 семей пенсионеров Дудинки в полном объеме представили 

документы для участия в долгосрочной целевой программе "Переселение граждан, 
проживающих в городском округе город Норильск и городском поселении город Дудинка 
Красноярского края, в районы с благоприятными природно-климатическими условиями на 
территории Российской Федерации на 2011–2020 годы" в 2012 году. Об этом сообщает 
управление общественных связей администрации Таймыра. Письма-приглашения на участие 
в программе получили более 1000 северян. 

Желающим переселиться на "материк" в рамках программы стоит поторопиться – 
заявления принимают до 15 июля текущего года. 

В настоящее время министерство строительства и архитектуры региона вносит 
поправки в программу переселения. Теперь в собственность муниципального образования 
необходимо сдавать все имеющееся у граждан жилье вне зависимости от формы 
собственности. Также теперь желающим переселиться по данной программе предлагают это 
сделать путем получения социальной выплаты на приобретение жилья. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Таймырским «чернобыльцам» рассказали о действующих программах по переселению 
«на материк» 

В преддверии 25-й годовщины со дня аварии на Чернобыльской АЭС, специалисты 
управления социальной защиты населения администрации Таймырского муниципального 
района провели встречу с ликвидаторами последствий катастрофы.   

По просьбам "чернобыльцев" на мероприятие были приглашены медицинские 
работники, специалисты управления Пенсионного фонда, а также отдела по миграционной и 
жилищной политике администрации Таймыра. "Чернобыльцев" интересовали вопросы 
льготного лекарственного обеспечения, приобретения путевок на санаторно-курортное 
лечение, оплаты проезда к месту отдыха и обратно. Наибольший интерес у ликвидаторов 
Чернобыльской аварии вызвала тема переселения "на материк". Начальник отдела по 
миграционной и жилищной политике Анастасия Булгакова рассказала присутствующим о 
действующих программах по переселению, а также о том, как можно стать их участниками. В 
завершение встречи "чернобыльцам" были розданы памятки с информацией о мерах 
социальной поддержки и приглашения на мероприятие, посвященное 25-ой годовщине со дня 
аварии на Чернобыльской АЭС. Завтра, 26 апреля, в Таймырском краеведческом музее глава 
Таймыра Сергей Батурин вручит участникам ликвидации последствий катастрофы памятные 
знаки, сообщает Управление общественных связей Таймырского муниципального района. 

В Дудинке в настоящее время проживают восемь ликвидаторов аварии – Владимир 
Березовой, Эдуард Гарковенко, Вадим Деулин, Геннадий Дульнев, Владимир Жаворонков,  
Виктор Медведков, Сергей Снитко и Александр Шевченко. 

НИА 
 

8 предприятий Таймыра числились в списке должников по оплате налогов и сборов на 
1 апреля 

В администрации Таймыра состоялось первое в этом году заседание 
межведомственной комиссии по вопросам исполнения трудового, налогового 
законодательства и законодательства об обязательном пенсионном страховании. Об этом 
сообщает управление общественных связей администрации муниципального района. 

По данным на 1 апреля в списке должников по оплате налогов и сборов числились 8 
предприятий Таймыра. Большинство из организаций-должников уведомили комиссию о 
причинах образования и сроках погашения долга письменно, еще 2 представителя 
организаций – лично в ходе заседания. 

Из числа организаций, осуществляющих деятельность в Дудинке и имеющих 
задолженность по страховым взносам, долг не погасило только одно из 7-ми предприятий. 
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Остальные предприятия полностью погасили долг либо представили на комиссии планы его 
погашения. 

В прошлом году в 15 организациях, зарегистрированных на Таймыре, были проведены 
проверки соблюдения трудового законодательства. Руководителям предприятий, на которых 
были выявлены нарушения, выданы предписания, ряд должностных лиц привлечен к 
административной ответственности. 

За 2010 год на Таймыре было проидентифицировано 27 земельных участков, в I 
квартале текущего года – 26 участков. Также в связи с проведением кадастровой оценки 
земли по договору, заключенному агентством по управлению имуществом Красноярского 
края, произведена идентификация 388-ми участков по уточнению разрешенного вида 
использования. В консолидированный бюджет района от налогообложения на землю за 2010 
год поступило более 1,7 млн. руб., за I квартал текущего года – более 680 тыс. руб. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Власти пообещали купить жилье всем таймырским сиротам до конца года  
К концу 2011 года всех таймырских сирот обеспечат жильем, сообщили в пресс-службе 

администрации Таймыра. До конца 2011 года для сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей, планируется приобрести 20 однокомнатных квартир. На эти цели правительство 
Красноярского края выделило более 8,5 млн. рублей субвенций. Приобретение жилья в 
указанных объемах позволит обеспечить жильем всех сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей в районе. Отметим, в 2010 году обладателями жилплощади на 
Таймыре стали 23 сироты, в 2009 году — 18 сирот. 

«Лаборатория новостей»  
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Текущий бюджет Дудинки изменил параметры. 

В рамках  второго заседания  VII сессии Городского Собрания утверждены изменения в 
бюджете города на текущий год. В соответствии с ними доходная часть бюджета увеличена, в 
том числе за счёт межбюджетных трансфертов и собственных доходов на 3712,64 тысяч 
рублей и составила 638 091,22 тысяч рублей, также увеличена сумма расходов на 13 712,64 
тыс. рублей и составила 696 791,84 тысяч рублей.  

Дефицит бюджета увеличен на 10 000,00 тысяч рублей и составил 58 700,62 тысяч 
рублей. Источником финансирования дефицита городского бюджета послужит бюджетный 
кредит, предоставляемый бюджетом Таймырского муниципального района. Сумма 
запланированного кредита составит 49 873,08 тыс. рублей. 

В связи с планируемым поступлением дополнительных доходов запланировано  
направление 1 229,77 тысяч рублей на оплату труда работников, привлеченных в рамках 
муниципальной целевой программы «Поселок – наш дом». На ремонт фасада здания 
городского Дома культуры перечислят 823 тысячи рублей. По предложению городского 
комитета культуры и за счет перераспределения средств в рамках долгосрочной целевой 
программы «Культура Красноярья» на 2010-2012 годы предусмотрено софинансирование  
проведения противопожарных мероприятий в муниципальных образовательных учреждениях 
и учреждениях культуры в сумме 985 350 рублей. 

АСДГ 
 

Дудинские библиотекари подготовили экскурс по Европе. 
В рамках «Европейских недель», проводимых в этом году второй раз, в библиотеке 

семейного чтения Дудинской централизованной библиотечной системы началась неделя 
Испании. С 25 по 29 апреля будет действовать книжно-иллюстративная выставка «Испания – 
страна древней культуры», состоятся час знакомства «Мадрид – крупнейший город страны» и 
виртуальное путешествие «Испания – страна вечерней звезды». В ходе мероприятий 
посетители познакомятся с историей, культурой Испании, примут участие в викторине, 
посвященной этой стране. 

"Таймырский Телеграф" 
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3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Впервые за 2 года бюджет Норильска исполнен с профицитом 
В Норильске прошли публичные слушания об исполнении бюджета за 2010 год. Об этом 

сообщили в пресс-службе аппарата главы города. В обсуждении приняли участие депутаты 
норильского городского Совета, руководители городской администрации и представители 
общественности.  

Заместитель главы норильской администрации по экономике и финансам Ирина Перетятко 
в своем докладе отметила, что впервые за последние 2 года бюджет города исполнен с 
профицитом – более 2 млрд. руб. 

Фактические доходы муниципального бюджета с учетом краевых субсидий и субвенций 
составили 15 млрд. руб., расходы – 13,6 млрд. руб. В ходе исполнения бюджета выполнены 
все принятые бюджетные обязательства. Также, учитывая благоприятную экономическую 
ситуацию, приняли решение досрочно погасить бюджетный кредит, который привлекали на 
покрытие дефицита бюджета 2009 года. 

На систему дошкольного, общего и дополнительного образования израсходовано 3,3 млрд. 
руб. Финансирование сферы здравоохранения, физической культуры и спорта составило 1, 7 
млрд. руб. На реализацию мероприятий в сфере культуры и искусства в 2010 году 
израсходовано 308,5 млн. руб. Расходы на социальную политику составили 1,3 млрд. руб. Все 
принятые обязательства по социальной поддержке жителей выполнены в полном объеме. 

На жилищно-коммунальное хозяйство израсходовано 1,5 млрд. руб. В том числе на 
благоустройство городских объектов направлено 53,4 млн. руб., на содержание объектов 
внешнего благоустройства – 17,1 млн. руб., на мероприятия по озеленению – 31,1млн. руб., 
на установку детских игровых и спортивных комплексов и пешеходного моста в районе 
Кайеркан – 4,2 млн. руб. (с привлечением средств Губернаторских грантов) 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Норникель" расщедрится на дивиденды 
"ГМК "Норильский никель" может выплатить дивиденды по итогам работы в 2010 году, 

завил Владимир Потанин, владелец холдинга "Интеррос" (контролирует 25% ГМК) в конце 
минувшей недели. "Компания должна выплатить дивиденды в соответствии с дивидендной 
политикой", - сообщил В.Потанин, но конкретных цифр не привел.  

В январе источники, близкие к совету директоров "Норникеля", сообщали, что выплата 
дивидендов за прошлый год представляется маловероятной. Программа стимулирования 
акционеров реализуется в форме выкупа собственных акций, а buy back общим объемом $4,5 
млрд потребует от "Норникеля" больших затрат, чем выплата дивидендов, даже в размере 
50% чистой прибыли, объясняли в компании.  

"Норникель" имеет хорошие финансовые показатели, и нет поводов не выплачивать 
дивиденды, заявил В.Потанин в интервью Bloomberg. Миноритарные акционеры "Норникеля" 
хотят стабильности, невзирая на конфликт акционеров, заметил глава "Интерроса".  

За выплату дивидендов всегда выступал другой крупнейший акционер "Норникеля" - 
"РусАл" Олега Дерипаски (также владеет блокирующим пакетом ГМК). При этом в прошлом 
году обсуждение вопроса о дивидендах вызвало очередные разногласия среди уже долгое 
время конфликтующих акционеров: "Интеррос" и менеджмент ГМК предлагали дивиденды в 
объеме $1,325 млрд (около 50% чистой прибыли). "РусАл", которому необходимо 
расплачиваться по долгам, настаивал на начислении акционерам $3 млрд. В итоге 
дивиденды по итогам 2009 года составили $1,3 млрд. В 2008 году "Норникель" не платил 
акционерам в связи с кризисом.  

В конце прошлого года совет директоров "Норникеля" принял решение о другой форме 
поддержки акционеров - проведении buy back на сумму до $4,5 млрд в течение последующих 
12 месяцев. В рамках первого этапа обратного выкупа акций "дочка" ГМК, Corbiere Holdings 
Limited, приобрела 6,85% уставного капитала ГМК, направив на выкуп $3,29 млрд. в начале 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

5 

апреля "Норникель" объявил о начале новой скупки акций компании - еще на $1,2 млрд - 
Corbiere планирует выкупить около 2,3% уставного капитала. Вместе с тем объявленный 
buyback обострил конфликт акционеров. В "РусАле" скупку акций назвали "инструментом 
корпоративной борьбы" и "открытым использованием менеджментом "Норникеля" средств 
компании для усиления позиции менеджмента и "Интерроса".  

Дивидендная политика "Норникеля" предполагает выплаты акционерам 20-25% чистой 
прибыли по МСФО. Пока "Норникель" не публиковал результаты по МСФО за 2010 год , отчет 
не утвержден советом директоров (его публикация планируется в мае). Но как заявлял ранее 
глава "Норникеля" Владимир Стржалковский на встрече с премьером Владимиром Путиным, 
чистая прибыль ГМК по итогам 2010 года превысит $5 млрд. Это значит, что если обещание 
В.Потанина будет выполнено, акционеры компании могут заработать до $1,25 млрд по итогам 
2010 года. 

   /Финмаркет/   
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Кузнецов потребовал от глав районов лично следить за безопасностью на майских 
праздниках  

Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов потребовал, чтобы главы территорий лично 
проследили за обеспечением безопасности в местах массового скопления людей в период 
майских праздников. 

25 апреля в ходе заседания антитеррористической комиссии Красноярского края 
руководство ГУВД и МЧС края отчиталось о мерах по обеспечению безопасности жителей 
края во время майских праздников. По данным милиции, в майских праздничных 
мероприятиях примут участие около 10 тыс. человек. В связи с этим сотрудники 
правоохранительных органов переводятся на усиленный режим работы — места, где 
планируется проведение массовых мероприятий, проверят, а мемориалы и памятники 
возьмут под усиленную охрану, чтобы избежать актов вандализма. По прогнозам синоптиков, 
на майских праздниках предполагается значительное потепление — ожидается массовый 
выезд людей на дачи, за город. В связи с этим Кузнецов поручил обеспечить жесткий 
контроль на автомобильных дорогах, открытых водоемах, обеспечить пожарную безопасность 
в лесах, а также следить за паводковой ситуацией на малых реках. 

Губернатор потребовал, чтобы главы территорий лично проследили за обеспечением 
безопасности в местах массового скопления людей в период майских праздников: «Считаю, 
что это зона персональной ответственности руководителя. Я буду на месте и в случае 
необходимости готов оперативно реагировать на ваши просьбы». Также в ходе заседания 
Кузнецов поручил комиссии разработать график первоочередных мер, которые должны быть 
реализованы в этом году. Остальные мероприятия по обеспечению безопасности должны 
быть сведены в единую программу, рассчитанную на 2-3 года. «События в Белоруссии 
показали, что террористическая угроза — это реальность сегодняшнего дня. Никто от этого не 
застрахован. Поэтому мы должны реализовать все намеченное, руководствуясь принципами 
разумности и достаточности», — подчеркнул Кузнецов. 

«Лаборатория новостей» 
 

Жители Красноярского края стали больше любить милицию  
Население Красноярского края стало заметно лучше относиться к милиции. Таковы 

данные, озвученные уполномоченным по правам человека в крае Марком Денисовым в ходе 
заседания комитета по вопросам законности и защите прав граждан. Отчитываясь по итогам 
проделанной работы за 2010 год, он рассказал, что в крае «разрядилась ситуация во 
взаимоотношениях населения и силовыми структурами» — в первую очередь с милицией и 
госнаркоконтролем. «Трудно сказать, либо это реформа МВД, либо что-то еще. Но жалоб 
стало меньше», — сообщил Денисов. Он добавил, что в последние 5 лет стабильно 
уменьшается число жалоб из краевых колоний. «Тренд последних пяти лет — снижение 
потока жалоб из системы ГУФСИН, если 5 лет назад каждое третье обращение нам поступало 
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из мест лишения свободы, то теперь это только каждая пятая жалоба», — сообщил Денисов. 
Он предположил, что связано это с ростом профессионализма сотрудников краевой 
исправительной системы. 

Если число жалоб на внутренние органы и исправительную систему сократилось, то 
институт судейства у населения, по словам Денисова, стабильно вызывает настороженность. 
«Отношение населения к судам пока оставляет желать лучшего», — сказал Денисов. 

Напомним, на данный момент в Красноярском крае есть только один полицейский — это 
новый начальник главного управления министерства внутренних дел РФ по Красноярскому 
краю Вадим Антонов. Все остальные сотрудники органов внутренних дел края еще не прошли 
обязательную переаттестацию, поэтому считаются милиционерами, а не полицейскими. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Инфляция в РФ к 2014 году должна снизиться до 4-5% - Путин  

Инфляция в РФ к 2014 году должна снизиться до 4-5%, заявил премьер-министр РФ 
Владимир Путин, выступая на совместной коллегии Минфина и Минэкономразвития в 
понедельник. 

"Рост цен (в 2011 году) надо удержать в пределах 6,5-7,5% - это будет самый низкий 
показатель начиная с 1991 года. А к 2014 году следует постараться выйти на уровень 
инфляции в 4-5%", - сказал он. 

В.Путин подчеркнул, что "нормально развиваться мы сможем только в условиях баланса 
всех ключевых макроэкономических показателей". По его словам, "нам нужен предсказуемый, 
обоснованный курс национальной валюты, а также следует последовательно выдерживать 
безопасный уровень совокупного госдолга". 

Премьер отметил, что достижение низкой инфляции является необходимым с точки зрения 
доступного банковского кредита для реального сектора экономики, дешевой ипотеки, 
долгосрочного планирования инвестиционных программ, "а главное - защита реальных 
доходов и накоплений граждан от инфляционных потерь". 

Инфляция в 2012 году ожидается в интервале 5-6%, в 2013 - 4,5-5,5%, в 2014 году - 4-5%, 
согласно сценарным условиям экономического развития на период 2012-2014 годов. 

Официальный прогноз Минэкономразвития по инфляции на 2011 год недавно был 
повышен с 6-7% до 7-7,5%. 

/Финмаркет 
 

Медведев уверен, что после ухода из Кремля найдет интересную работу 
Президент России Дмитрий Медведев не знает, чем он будет заниматься, когда оставит 

пост главы государства, но уверен, что сможет найти интересную работу.  
Отвечая в понедельник в прямом эфире телеканала «Дождь. Optimistic Channel» на вопрос, 

чем он займется, когда перестанет быть президентом, Медведев отметил, что это не самая 
простая вещь — найти себя после ухода из власти. «Что я буду делать, я не знаю, честно вам 
скажу, но я уверен, что работу я себе найду, причем работу интересную», — сказал он. 

«Если к тому времени в “Сколково” все будет нормально, я бы хотел там преподавать. Я 
бы хотел преподавать не только в “Сколково”, но и в других местах», — сообщил Медведев. 

По его мнению, для любого политика, который возглавлял государство, важно поделиться 
своим опытом. «Это интересно большому количеству людей», — считает он. 

Глава государства сообщил, что ему было бы интересно заниматься продвижением новых 
технологий. «Я бы хотел и средствами массовой информации заниматься, если получится. 
Это реально интересно», — добавил Медведев. 

Он также сообщил, что возглавил фонд «Сколково», так как считает необходимым 
привлекать внимание общественности к этому проекту. По его словам, чтобы избежать 
массовой эмиграции из России молодых ученых и бизнесменов, нужно создавать им хорошие 
условия труда. 
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«Дело каждого человека, как поступать (уезжать из России или нет). Когда я заканчивал 
университет, учился в аспирантуре, был огромный поток людей, которые уезжали за границу. 
Ну и что? Значительная часть вернулась… Надо работать над тем, чтобы у наших молодых 
людей, молодых бизнесменов, новаторов были нормальные условия труда. Государству это 
необходимо. Поэтому я возглавил фонд “Сколково”, чтобы привлечь к этому внимание», — 
сказал Медведев. 

РИА Новости 
 
Путин: Нужно сделать все, чтобы решить проблему большой диспропорции в доходах 
россиян 

Проблему большой диспропорции в доходах населения РФ необходимо решать. Об этом, 
как передает ПРАЙМ-ТАСС, заявил премьер-министр РФ Владимир Путин, выступая на 
совместной коллегии Минфина и Минэкономразвития. «Это одна из наших проблем, и нужно 
сделать все, чтобы ее решать», — сказал он. 

Комментируя высказывание участников коллегии, что недопустимо наращивать 
социальные расходы федерального бюджета опережающими темпами по сравнению с 
темпами роста экономики, глава правительства подчеркнул, что в условиях кризиса такой шаг 
был вынужденной мерой. По его словам, такое решение было призвано поддержать 
российских граждан, которые не имеют таких больших сбережений, как жители наиболее 
развитых стран. 

«Мы не можем строить благополучие на костях российского народа. Это вынужденная 
мера, и мы всех проблем там далеко не решили. Но мы прекрасно понимаем, что сначала 
рост экономики, а потом рост социальных расходов», — резюмировал Путин. 

Напомним, ранее председатель Федерации независимых профсоюзов России (ФНПР) 
Михаил Шмаков заявил, что минимальный размер оплаты труда (МРОТ) должен достигнуть 
14 тыс. рублей. 

«МРОТ — это социальная гарантия, он должен соответствовать прожиточному минимуму, 
рассчитанному по правильной методике», — убежден профсоюзный лидер. Он напомнил, что 
в России пользуются методикой, разработанной еще в 1953 году и лишь немного 
модернизированной. 

Сейчас МРОТ составляет 4 тыс. 330 рублей, а с 1 июня будет повышен до 4 тыс. 610 
рублей. 

«Росбалт» 
 
Демократизация общества не сможет спасти Россию от коррупции – С.Степашин 

Демократизация общества не сможет спасти Россию от коррупции. Такое мнение высказал 
сегодня председатель Счетной палаты РФ Сергей Степашин на всероссийской конференции 
"Государство и бизнес против коррупции". 

По словам С.Степашина, передает ИТАР-ТАСС, математическое моделирование 
достаточно показало, что уровень коррупции не зависит от политического режима. "Коррупция 
может быть одинаково высокой как при диктатуре, так и при демократии", - сказал он. "Таким 
образом, демократизация - не панацея от коррупции и воровства, хотя кое-кто в нашей стране 
придерживается диаметрально противоположной точки зрения", - продолжил С.Степашин. 

В то же время глава Счетной палаты отметил очевидную зависимость роста коррупции от 
увеличения численности бюрократического аппарата, которое приводит к тому, что на одной 
чаше весов оказываются успехи социального государства, а на другой - интересы людей. 
"Возникает дилемма между идеей государства всеобщего благоденствия и идеей 
государства, благоприятного для тех, кто работает", - считает С.Степашин. По его мнению, 
здесь необходимо найти баланс. 

В то же время глава Счетной палаты отметил необходимость уменьшения 
контролирующих функций ведомств, особенно касательно бизнес-сообщества. "Тема 
переизбытка контроля в нашей стране звучит постоянно". - подчеркнул он. 

ПРАЙМ-ТАСС 
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Минфин отказался от резкого повышения акцизов на водку и табак 
Акцизы на водку и табак будут расти в ближайшие годы более скромными темпами, чем 

планировалось ранее.  
Как заявил вице-премьер, министр финансов РФ Алексей Кудрин, выступая на совместной 

коллегии Минэкономразвития и Минфина России, акцизы на табак и алкоголь будут ежегодно 
увеличиваться на 25-30%. И тем не менее, по словам министра, акцизы в России все равно 
останутся на уровне более низком, чем на Западе. 

Ранее Минфин РФ планировал повысить акциз на табак в 2012г. на 60%. "Мы будем строго 
выполнять концепцию, утвержденную правительством, по повышению акцизов и доведению 
величины акцизов на табак до европейского уровня", - заявил в начале апреля министр, 
выступая в Госдуме на пленарном заседании. По прогнозам экспертов, столь стремительное 
подорожание акцизов привело бы к тому, что самая дешевая пачка сигарет уже к 2015г. 
стоила бы 95 руб. 

Однако позднее ведомство А.Кудрина заявило о пересмотре темпов повышения акцизов. 
Планировалось, что ежегодное повышение акциза на табак составит в среднем 40-42%, а 
темпы роста алкогольного акциза будет предложено установить на уровне 20% в год. 

РБК 
 

Увеличен срок давности по административным правонарушениям в России 
Президент РФ Дмитрий Медведев подписал закон, увеличивающий с одного года до двух 

лет срок давности по административным правонарушениям, документ в понедельник был 
размещен в соответствующей базе Кремля. Закон вступает в силу со дня его официального 
опубликования. 

Как сообщает РИА "Новости", согласно закону, судебные акты, акты других органов и 
должностных лиц по делам об административных правонарушениях теперь могут быть 
предъявлены к исполнению в течение двух лет со дня их вступления в законную силу, а не 
одного года, как сейчас. 

На практике судебные приставы через год должны прекратить исполнительное 
производство, даже если наказание было исполнено частично или не было исполнено вовсе. 
В этой связи ставится под сомнение такой принцип юридической ответственности как 
неотвратимость административного наказания. 

В 2009 году из-за истечения срока давности было прекращено без малого 1,48 миллиона 
производств на сумму 1,79 миллиона рублей. 

«Известия» 
 

Полицейские смогут отбирать автомобили  
Министерство внутренних дел России опубликовало проект нового приказа, который 

позволит полицейским при необходимости брать у водителей их автотранспорт. 
Так, в документе сказано, что полицейский сможет изымать машину у частных лиц для 

пресечения преступлений, для преследования преступников, для проезда к местам 
правонарушений, для доставки в больницы пострадавших и для эвакуации с места ДТП 
поврежденных автомобилей. При этом в первых двух случаях полицейских не обязан будет 
докладывать водителю, куда и с какой целью он едет. Правда, служитель закона обязан 
будет сообщить владельцу машины где и во сколько тот сможет забрать свое транспортное 
средство. 

 Правда, есть случаи, когда полицейский не сможет отстранить водителя от управления. 
Так «неприкасаемыми» являются автомобили диппредставительств, консульств, 
представительств международных организаций. Также нельзя будет изымать машины, если в 
салоне находится беременная женщина или несовершеннолетние дети. А еще нельзя будет 
выгонять людей из автомобиля вне населенных пунктов и при «неблагоприятных 
метеорологических условиях, которые могут создать угрозу их здоровью». 

«В случае повреждения транспортного средства в результате его использования, 
документирование повреждений осуществляется в установленном порядке, при этом копии 
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документов предоставляются владельцу или собственнику этого транспортного средства», – 
говорится в тексте приказа. 

«Авто@mail» 
 

Сбербанк снижает ставки по программам потребительского кредитования и 
автокредитованию 

Сбербанк России (SBER) объявляет о снижении процентных ставок по программам 
потребительского кредитования. 

Минимальная ставка для клиентов, получающих зарплату на счет, открытый в Сбербанке 
России, составит от 15,3 проц годовых, для остальных категорий клиентов - от 17 проц 
годовых.  

Условия кредитования применяются для следующих программ: "Потребительский кредит 
без обеспечения", "Потребительский кредит под поручительство физических лиц". 

По потребительским кредитам Сбербанка России отсутствуют комиссии. Срок принятия 
решения по кредиту - не более 2 рабочих дней. Максимальная сумма кредита равна 1,5 млн 
руб. 

Сбербанк России объявляет также об утверждении специальных условий по автокредиту и 
снижает ставки по автокредитованию в рамках партнерских программ. 

Специальные условия автокредитования устанавливаются по программе "Автокредит" на 
покупку нового автомобиля едиными для всех категорий клиентов: ставка - 10,9 проц годовых 
в рублях; срок до 2-х лет включительно; первоначальный взнос - от 30 проц. 

Основными преимуществами автокредитования в Сбербанке России являются выгодные 
ставки, отсутствие комиссий и срок принятия решения по кредиту, который составляет не 
более 2 рабочих дней. 

ПРАЙМ-ТАСС 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Тарифы ЖКХ растут чудовищными темпами  
 Практически полное отсутствие конкуренции на рынке услуг энергосбытовых компаний 
привело к тому, что с 2001 по 2011 гг. квартплата в Москве выросла в 9,8 раз, тарифы на газ - 
в 7,2 раза, на отопление - в 7,9 раза, а на горячую воду - в 65,8 раза. Такие данные 
содержатся в исследовании агентства недвижимости Penny Lane Realty. 

При этом, как отмечают специалисты, цены на газ и мазут, которые являются базовыми 
для тарифов ЖКХ, на внутрироссийском рынке увеличились за этот же период не более чем в 
5,5 раза, а инфляция за последнее десятилетие составила 250%. 

Естественно, столь резвый рост тарифов бьет по карману москвичей, средний уровень 
зарплат которых за этот же период вырос в 6,7 раза. Если в 2001 г. на оплату коммунальных 
услуг у москвичей уходило, в среднем, 15% ежемесячного дохода, то в 2010-м этот 
показатель достиг уже 25%. 

"Для пожилых людей тарифы стали совсем неподъемными: если пенсионер живет в 
Москве, но прописан в другом городе, то его пенсия составляет 6 тысяч 723 рубля и почти вся 
она уходит на оплату жилья и коммунальных услуг. Я считаю, что рост тарифов ЖКХ не 
только провоцирует рост цен на услуги по управлению жилой недвижимостью и создает 
условия для незаконного обогащения многих управляющих компаний, но и повышает 
социальную напряженность среди жителей столицы", - говорит Александр Зиминский, 
директор департамента продаж элитной недвижимости компании Penny Lane Realty. 

Как ранее сообщили в Федеральной службе государственной статистики (Росстате), 
тарифы на жилищно-коммунальные услуги (ЖКУ) в первом квартале выросли в России, в 
среднем, на 10,3%, тогда как инфляция в январе - марте составила 3,8%. 

Больше всего в первом квартале подорожали цены на холодное водоснабжение и 
водоотведение (+15%), на горячее водоснабжение (+12,4%), на отопление (+11,7%). 

При этом, по подсчетам властей, предельный рост тарифов на жилищно-коммунальные 
услуги за 2011 г. в целом по России не должен превысить 15%. Аналогичный рост, по словам 
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мэра Москвы Сергея Собянина, запланирован в столице. Отметим, что в декабре прошлого 
года премьер-министр России Владимир Путин снизил прогноз по росту тарифов до 13%. 

Ежегодный объем финансирования сферы ЖКХ по стране в целом составляет 230 
млрд рублей. Но только за последние два года прокуратура выявила около 20 тыс. 
нарушений в сфере расходования бюджетных средств на нужды жилищно-коммунального 
хозяйства России. Нарушения закона выявляются практически на всех этапах использования 
бюджетных денег, в том числе при осуществлении закупок, проведении строительных и иных 
работ, их приемке и оплате, отмечает РИА "Новости". 

С 2009 г. из сферы ЖКХ объем выведенных за рубеж средств только в Центральном 
федеральном округе составил около 25 млрд руб., рассказал начальник контрольного 
управления президента РФ Константин Чуйченко на встрече с президентом Дмитрием 
Медведевым, которая состоялась 15 марта 2011 года. 

"Это наши с вами деньги, это воровство", - заявил тогда Медведев, поручив провести 
тотальную проверку сферы ЖКХ на предмет финансовых нарушений. 

«Утро» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  26.04.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 9924 ▲ 0, 05 

EUR 
 

40, 7933 ▲ 0, 05 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


